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年积淀，经验代代传承。在Ivy Labs独特的生态体系中，一届又一届学生和家长自由交流、互帮互助、资源共享。本文分享
的是4位已经进入大学的Ivy Labs“过来人”的故事。他们或是转了专业、改了行的冒险家，或是经验丰富的“跨界达人”，不仅

畅快淋漓地分享了大学年华的趣闻轶事，更毫无保留了地晒出自己掉过的坑、绊过的坎，为即将进入大学的学弟学妹提供鲜活、真实的

成长“必修课”。他们每一个人的经历都仿佛是一次“探险”，最终探得自己想要的“宝藏”，获得独到的成长。

Sophie：：
成长岔路口上的正确选择成长岔路口上的正确选择

Ivy Labs 2022届校友
录取杜克大学数学+音乐专业，2023秋转入哥伦比亚大学

Sophie在Ivy Labs算是个小小的“名人”，这并不单单是因为她最终耀眼的录取结果——杜克、康奈尔、埃默里、UCLA等，更是因为在那之前她
收到 ED申请的“男神校”布朗的defer决定后写下的话：“……我感恩这一切的发生，让我在平时努力去做之余，终于知道在生命中哪些事、哪些人
才是我真正需要珍惜的，也让我变得比原来更强大。”这段话不仅帮助Sophie从挫败中获得重新战斗的力量，同时也抚慰了一路陪伴她、支持她、
帮助她的家人、老师和朋友们。进入强手如林的杜克后，Sophie进一步挑战自己，走出舒适圈进行各种尝试。也是在这样的过程中，她获得了向
更高目标冲击的勇气和决心，也更清楚自己想要走怎样的路，最终成功获得哥伦比亚大学的转学录取。

刚进入杜克时，遭遇身边卷王们的碾压，Sophie一度感觉“自己好差”，陷入自我怀疑的阴影中。然而，正如高中时从她的导师Ming
老师那里获得力量，这次是大学的教授给予了她莫大的鼓励：“走出数学教学楼，去探索其他事物。”

于是，Sophie开始了自己的学术“探险”，选了很多“奇奇怪怪的课”。她修了音乐专业一半的课，成为高阶作曲课上唯一的华人。这门
课每周四节课，每天要写12页的作业是常态，强度之大给Sophie带来了不小的挑战。小提琴取得了圣三一专业三级文凭的她原以为音
乐课程相比数学课程会轻松许多，却没想到自己在大学的第一次通宵竟然献给了作曲作业。此外，从未接触过文学的她走进了莎士比亚

的课堂，与6位英语专业的学生一起研读剧本、排练。她还选修了一门哲学课程，每周与以严格著称、据传言从未给过学生A的系主任
进行三十到四十分钟的讨论。
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Sophie（左）与杜克哲学系系主任每周进行讨论

除了修课，Sophie还积极参与其他活动。她参加了“没人陪伴的音乐会”（世界级弦乐四重奏），并养成了随笔写作的新习惯。作为一
枚“纯i人”（16型人格MBTI测试中，i型人格更倾向于独自思考和独处），Sophie从未对外展示自己。然而，在大学期间，她努力发
出自己的声音。她在大一期间进行了5场长达一小时的演讲，并在杜克小报上撰写了7篇专栏文章，写艺术，也写自己。

尽管看起来Sophie的学习方向似乎过于发散，但她认为恰恰是广泛涉猎不同学科，自己才对音乐的底层逻辑有了更深入的理解。“音
乐史与哲学、数学有逻辑学上的联系，与文学有美学上的联系。”正是她丰富的跨学科思维能力，Sophie提交哥大的转学申请时才能
展现出一个鲜明的申请形象：“作为一个音乐系的学生，我把音乐放在了庞大的人文、逻辑体系下去思考。作为一个音乐系的学生，我把音乐放在了庞大的人文、逻辑体系下去思考。”

Sophie认为，同辈竞争与焦虑是普遍存在的现象——所有人都很优秀、都在努力奔跑，但却不知道自己为何而奔跑。“成为一个优秀成为一个优秀

的卷王是再简单不过的事情，但成为一个善良、正直、有思考、有主见而不随波逐流的真正聪明人，才是极具挑战性的。的卷王是再简单不过的事情，但成为一个善良、正直、有思考、有主见而不随波逐流的真正聪明人，才是极具挑战性的。”

Cynthia：：
笨蛋的力量笨蛋的力量

Ivy Labs 2018届校友
本科毕业于普瑞特学院视觉传达与艺术史专业，2023秋入读哈佛大学攻读人机交互硕士

从高中到本科，再到后来研究生申请获得哈佛、布朗等顶尖院校offer，Ivy Labs见证了Cynthia的蜕变与成长。Cynthia高中时的成绩并不突
出，申请时GPA只有3.01/4（unweighted），托福考了十多次才到81分，也并非从小学习美术。进入大学后，面对周围优秀的同学，她也曾受
困于自己的基础不扎实。尽管如此，她并没有急于在某个领域做出成绩，而是通过更加广泛的选课去探索自己的目标。除了各种设计课，香水课、

难民课，只要觉得对自己有帮助，Cynthia都去积极地尝试。在这样的过程中，她渐渐明确自己对于交互设计的兴趣，并有意识地增加了自己对这
一领域的了解和深度参与。

通过大学期间对难民社区的帮助以及在腾讯等地的实习经历，Cynthia本科毕业后申请到前往联合国实习的机会。她所在的项目主要
是推动女性参与到实质性的军事活动中。通过信息的搜集整理、数据统计及可视化等方式将他们发现的问题以更科学、清晰的方式呈现

出来，并寻求解决方案。其中一项就是增设维和站点的女性卫生间，以使女军人有机会被派遣到这些基地。

但这一项目受到了层层阻碍，Cynthia和同事不得不与基地的负责人进行多次沟通，最终才一点点推动项目落地。在联合国的这段日
子，不仅让Cynthia获得了宝贵的工作经验，更让她有机会从不一样的角度认识这个世界，思考自己的发展。

Cynthia是在截止日期前两个月才匆匆决定申请研究生的，起因是她回到Ivy Labs这个在纽黑文的“家”看望熟悉的老师们。这次交流
中，老师们都真切感受到了大学四年Cynthia身上发生的变化，她变得自信、成熟，更加清楚自己想要什么，并积极付诸行动。在老



师们的鼓励下，她也希望能够在更高的平台上再一次去探索自己的可能性。

之后的8周时间，她白天上班，晚上准备申请材料，开启了“特种兵式申研”生活。她最终提交的作品集正是过去几年努力的具象展示，
其中既体现了她对每一段经历的投入和付出，更蕴含从设计师的角度对社会发展、性别平等等问题的关注与思考。

“我没有考虑申请会不会失败，或者失败了怎么办，我想的只是，我没有考虑申请会不会失败，或者失败了怎么办，我想的只是，‘我要去申请研究生了，需要准备一些东西我要去申请研究生了，需要准备一些东西’。试试呗，大不了失。试试呗，大不了失

败。败。”她每天按部就班地准备，做完就睡觉。那段时间尽管忙碌，但Cynthia感受到的只有充实，而非压力。她将自己的这种钝感称
为“笨蛋的力量”，也是她最想传递给师弟师妹的力量。“不要畏惧失败，或担心犯错，最重要的是把每一段经历转化为经验，然后带入不要畏惧失败，或担心犯错，最重要的是把每一段经历转化为经验，然后带入

下一次努力中。下一次努力中。”

David：：
美国大学美国大学“社牛社牛”成长指南成长指南

Ivy Labs 2022届校友
录取南加州大学应用数学专业，后转计算机科学专业（游戏方向）

和很多高中才进入国际体系的学生一样，David经历了一个适应的过程，最初托福模考只有33分，AP体系课程更是一度让他摸不着头脑，对未来
感到困惑迷茫。在导师的鼓励和引导下，David不断努力，尽管SAT/ACT没有达到理想的分数，也很难直接在他所向往的计算机专业与他人竞
争，但他最终以托福110+和8门AP成绩获得了南加大、NYU等校应用数学方向的录取。如愿进入梦校南加大后，David努力适应新的环境，把握
机会融入其中，也最终成功转入了竞争激烈的计算机专业。

David认为，成功申请大学非常重要的一点是要尽早做好学校研究，看看自己与之是否匹配。事实上，Ivy Labs导师很早就开始带领
他浏览不同学校的网站，去寻找他感兴趣的专业和课程，了解与之对应的知识和能力要求，从而帮助他更好地找到努力的方向。

David强调：“我非常看重一个学校所散发出来的氛围和特质，也就是我们常说的vibe。” 在选择南加大时，他就是被这所大学“爱
玩”的气质所吸引，“这里有很多很多party。有些人可能会对此抵触，但我恰恰是希望利用这些机会融入其中，结识更多的朋友。”

David不仅加入了各种选课群组，寻找志同道合的同学，一同交流，共享学习资料，补足课堂中未能及时消化的部分，他还加入了学校
的鼓号队，没有任何乐器演奏基础的情况下勤加练习，最终代表学校在大型体育赛事中展示风采。



大型体育赛事中都能看到David所在的鼓号队的表演

当然在和不同背景的人相处的过程中难免会有矛盾。David有一个关系不错的美国室友，但对方有一点让他感到十分头疼。这位室友从
不洗自己用过的碗，会堆在那里不管，甚至放了一个月还是如此。最终David忍不住告诉了室友这给他带来的苦恼。对方这才意识到问
题，很快把碗刷了。这件事也让David意识到，有些自己认为约定俗成的规则可能别人并不了解。之后，David和室友拟定了一份“同
居协议”，以便更好地适应彼此的生活习惯。

David建议，不要怕与他人相处。在美国大学这样一个多元的群体中，每个人来自不同的文化和成长环境，并没有那么多在美国大学这样一个多元的群体中，每个人来自不同的文化和成长环境，并没有那么多“想当然想当然”。。

需要更多的尊重和理解，以及真诚的表达。需要更多的尊重和理解，以及真诚的表达。

Sam：：
Networking，不擅长但有用，不擅长但有用

Ivy Labs 2021届校友
录取卡内基梅隆大学商学院商业管理专业，后转计算机专业

Sam在高中时喜欢生物和商科，从iGEM比赛到沃顿商科夏校，再到参与新冠的生物信息学研究，他在丰富的活动中挖掘自己对于自然和社会环境
的兴趣。回忆起来他会谦虚地说，因为“抱对了大腿”而在一些大赛中取得了不错的成绩，也因此顺利申请到在本科阶段就提供商学项目的卡内基
梅隆大学Tepper商学院。然而，真正在商学院学习了一段时间后，他才意识到自己并不适合这里，从而下定决心转入计算机专业。

通过商学院学长的分享，Sam很早就了解到商科找工作的秘诀以及未来在职场取得成功的关键就是networking——搭建人脉。听



后，Sam不禁心生抵触。作为一个理工科思维的学生，他认为自己不擅长也不喜欢复杂的人际交往。思考过后，他试图给自己找一些
商科的学术研究机会，想专注科研这条路。但在鼓足勇气联系了一圈商学院教授后，Sam并没能获得想要的研究机会。

正当他为自己的前路感到困惑时，偶然在浏览学校网站时看到了一份不同专业的毕业生起薪对比表。据统计，商科毕业生平均起薪为每

年8.4万美元，而计算机专业毕业生平均起薪则高达每年12.5万美元。就在那一刻，现实让Sam下定决心转到计算机专业。

事实上，一直对计算机感兴趣的Sam从大一就开始上计算机专业的核心课程。下定决心转专业后，他更是连暑假也没放过，一边在学
校担任夏校的宿管，一边利用夏季学期继续补充计算机课程。努力保持GPA的同时，Sam也在学校里通过社团寻找更多接触计算机领
域的机会。

经过一番努力，Sam如愿转入计算机专业。和商科不同，计算机专业的学习节奏非常快，作业量大，而且非常多的小测和大考。尽管
辛苦，Sam也有种如鱼得水的幸福。但另一方面，他也渐渐了解到，即便是计算机专业，在职业发展过程中即便是计算机专业，在职业发展过程中networking同样是重要同样是重要

的一项的一项，无论是找课题组、请教授写推荐信，还是寻找大厂的内推机会，都需要主动与他人建立联系，勇于推销自己。于是他不得不感

慨，“该提升的技能到哪都得努力提升。该提升的技能到哪都得努力提升。”



















美国升学专业解决方案请咨询美国升学专业解决方案请咨询
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叶老师叶老师

美国研究生申请咨询美国研究生申请咨询
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